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Освежим дыхание завода 
 
 

В начале марта в объединении принято 
решение о разработке и внедрении системы 
управления окружающей средой в соответствии 
с международным стандартом СТБ ИСО 14001. 

В настоящий момент на предприятии 
проводится первый этап данного мероприятия. 
Суть его заключается в выявлении 
экологических аспектов, вредно 
воздействующих на окружающую среду. 

- Разработка и внедрение системы 
управления окружающей средой началась по 
инициативе сотрудников нашего управления, - 
комментирует заместитель начальника УООС 
Людмила Андрейчикова. - Цель - повысить 
эффективность природоохранной деятельности. 
Первым шагом в этом направлении является 
распределение ответственности среди 
работников структурных подразделений. 
Ответственными за выполнение 
природоохранной функции будут назначены в 
первую очередь лица, владеющие 
технологическим материалом и 
соответствующим регламентом, -энергетики, 
технологи и другие, - говорит Людмила 
Ивановна. 

Стоит отметить, что эффективность 
экологической политики на нашем предприятии 
достигается через организацию различных 
мониторингов, регулярного контроля уровня 
загрязнения окружающей среды и его 
качественного анализа. - Все это проводится с 
целью минимизации вредного воздействия на 
воздух, воду и почву, -отмечает Людмила 
Андрейчикова. - После того, как будут 
определены ответственные лица в каждом 
структурном подразделении РУП "Гомсельмаш", 
начнутся рабочие процедуры по всем 
элементам СУОС, - продолжает Людмила 
Ивановна. - Работа в этой области 
непосредственно связана с экологической 
политикой предприятия. Кроме того, 
запланированные мероприятия направлены на 
достижение более высоких целевых и плановых 
показателей. Для налаженной работы в сфере 
промышленной экологии понадобится и 
помощь учебного центра. Лица, назначенные 
ответственными за организацию и проведение 

соответствующих мероприятий в цехах, пройдут 
обязательное обучение в УЦ, - подчеркнула 
Людмила Андрейчикова. 

В настоящее время на предприятии идет 
реализация первого экологические аспекты, 
негативно воздействующие на окружающую 
среду. Кроме того, планируется провести 
экологический аудит и устранить несоответствия 
требованиям экологического законодательства. 

Успешное завершение работы по данному 
направлению, безусловно, будет способствовать 
повышению имиджа нашего предприятия, а 
добросовестный подход каждого 
гомсельмашевца к "чистоте" своей работы 
будет способствовать актуализации новой 
экополитики и удовлетворению требований 
природоохранного законодательства. 

Е. ПЕТРОВА. 
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